

Corfou



En Grèce, Pâques est la fête la plus importante de l'année, marquée par des rituels qui mêlent spiritualité et traditions populaires. À Corfou, le Samedi Saint est célébré par un rituel spectaculaire : les habitants jettent des pots en terre cuite depuis leurs balcons, une tradition censée éloigner les mauvais esprits et marquer le renouveau du printemps. La fête se poursuit autour d'un grand repas pascal où l'agneau rôti à la broche est roi, accompagné du tsoureki, une brioche tressée à la fleur d'oranger, et des koulourakia, petits biscuits torsadés.



Corfu Imperial

Sur une presqu'île privée, le Corfu Imperial offre un luxe discret au cœur d'une nature préservée. Pour Pâques, on s'y retrouve en famille, entre table généreuse, traditions orthodoxes et douceur printanière face à la mer.

